



女性に対する暴力根絶
のためのシンボルマーク

53255 365885

「人身取引」の被害者は、 海の向こうではなく、 あなたのまわりにもいる。

日本国内では今も「人身取引」によって、
売春や過酷な労働を強要されて苦しんでいる人がいます。
被害者は、あなたのすぐ近くにもいるかもしれません。
人身取引を根絶し、被害者を救うために、まずはその事実を知ってください。

- 売春や過酷な労働の強要により人を搾取する人身取引は、
被害者に対して、深刻な精神的・肉体的苦痛をもたらします。
- 買春は人間の尊厳を傷つけ、人権を軽視する行為であり、決して許されません。
- 人身取引と児童買春は、国内外を問わず処罰の対象です。

被害者らしい人を見かけたり、被害者が助けを求めてきたら、
最寄りの警察署や入国管理局に連絡してください。

内閣官房・内閣府・警察庁・法務省・外務省・文部科学省・厚生労働省・海上保安庁

www.cas.go.jp/jp/seisaku/jinsin/



このリーフレットを示した人は、
人身取引等の被害に遭っている
可能性があります。
警察等への連絡をお願いします。